

DISTRICT DU TARN DE FOOTBALL

Procès-verbal n° 5 Bureau du Comité Directeur du 10 décembre 2024

Réunion en visioconférence

Présents:

M. Stéphane DELPRAT, Président.

MM. Frédéric ANTONIO, Guy BLAISON, Didier GINHAC, Philippe GLORIES et Julien MAINGRET.

Sujets traités

1) Journées des Bénévoles :

La proposition a été envoyée à tous les clubs.

2) Fête du Football Tarnais:

Suite à la visite des installations de SAINT JUERY (28/11) et de CASTRES (05/12), nous avons échangé sur les avantages et les inconvénients des 2 sites.

Le site de LAVAUR Stade Municipal présenté hors délai n'a pas été retenu.

Nous avons étudié les dossiers complets envoyés par F. ALVERNHE. G. BLAISON et P. GLORIES, qui ont participé aux 2 visites,

Les 2 emplacements seront présentés au prochain Comité Directeur qui décidera de la localisation de la prochaine Fête du Football Tarnais.

3) Dates AG d'été et remise des Trophées du Foot Tarnais :

Nous ne connaissons pas encore la date de l'AG de la LFO mais nous souhaiterions nous positionner sur le samedi 28 juin 2025.

Le Président Stéphane DELPRAT souhaiterai coupler l'AG avec la remise des Trophées du Foot Tarnais.

La proposition en sera faite au Comité Directeur du 17 décembre 2024.

5) Sujets divers abordés :

- Un point sur les reports de matches sur les journées des 21 et 22 décembre 2024.
- Retour sur un arrêté municipal de LAGUEPIE parvenu samedi soir. La question d'une astreinte les week-ends pour des cas de ce type se pose encore une fois,
- Retour sur la réunion qui s'est tenue avant le Bureau et à laquelle ont participé Messieurs S. DELPRAT, F. ANTONIO et O. DURIGON ainsi que les représentants du club de l'E.S. MONTAGNE NOIRE.

Ces derniers ont fait part des difficultés qu'ils rencontrent au niveau des plus jeunes : ils sont obligés de participer aux compétitions de la Haute-Garonne et, si eux se déplacent systématiquement, la réciproque n'est pas tout le temps vrai.

Le club a voulu tirer la sonnette d'alarme en ce qui concerne les Jeunes Féminines et le peu d'équipes de ces catégories dans le TARN.

Olivier DURIGON va s'occuper de ce dossier : il va contacter différents intervenants pour prendre part à une réunion sur l'état du football féminin dans le TARN. Il va aussi se rapprocher des Districts voisins afin de se renseigner sur les mesures qu'ils ont mises en place pour essayer de résoudre le problème des équipes de Jeunes Féminines.

L'ordre du jour étant épuisé, le Président lève la séance.

Le Secrétaire Général

Didier GINHAC

Le Président

Stéphane DELPRAT